



Editorial

Medellín, un nuevo logro

Reunirnos en la ciudad de Medellín para un evento académico como el XIV Congreso Colombiano de Reumatología y el V Congreso de Reumatología Pediátrica nos llena de alegría y satisfacción. Tener a nuestros colegas congregados alrededor de un evento académico construido y generado por un buen número de los colegas de Medellín es un motivo de gran orgullo.

Hemos construido un evento que nos permitirá actualizar nuestros conocimientos en muchos de los aspectos de la reumatología, hemos querido cubrir la mayoría de las entidades a las cuales nos vemos enfrentados en el día a día. Tenemos un abanico de conferencistas internacionales y nacionales de alta talla que convertirán este acontecimiento en aquel espacio académico que enriquecerá y fortalecerá nuestro ejercicio profesional.

Desde enfermedades pediátricas inusuales hasta las enfermedades reumáticas del adulto más prevalentes como la osteoartritis y la fibromialgia se han incluido en este evento.

La participación activa de todos mis colegas de Medellín, cada uno queriendo fortalecer un área, ha permitido establecer contactos con expertos de todo el mundo y eso nos permite tener el programa que les ofrecemos hoy a ustedes.

Todo el proceso constructivo y su producto final, nuestro evento magno, no hubiera sido posible sin el trabajo, compromiso y entrega de la Junta Directiva actual y del personal de ASOREUMA, quienes lograron una adecuada relación con la industria farmacéutica, cuyo apoyo nos permite tener estos espacios para nuestro crecimiento profesional. Cada uno de los miembros de la Junta realizó aportes fundamentales para

consolidar los procesos necesarios en la creación, construcción y realización de este tipo de logros.

Nos sentimos orgullosos de ser entonces los anfitriones de aquellos expertos que, por su trabajo, constituyen un referente académico para cada uno de nosotros en diferentes áreas. Esto estimula a seguir adelante y así crecer y cada vez ejercer una reumatología de alta calidad.

Uno de los momentos más emocionantes en todo este proceso fue recibir más de 100 trabajos para presentación en póster y más de 10 trabajos completos para concurso, esto nos indica que estamos ante una comunidad de reumatólogos inquietos académicamente, con motivación para la investigación y con deseos de mostrar lo que hacen. Con el fin de complacer a esta comunidad, hemos construido esta actividad académica intensa, pero de alto nivel.

Participar con presentaciones orales incluidas dentro de las sesiones en presencia de los expertos nos permite consolidarnos como una comunidad académica capaz de ser el referente no solo para Latinoamérica, sino tener un espacio en el ámbito mundial.

Solo me queda dejar plasmado con unas pocas palabras el profundo agradecimiento a todas y cada una de las personas que hicieron posible la realización de este evento.

En nombre del Comité Organizador,

Gloria Vásquez

Presidenta del XIV Congreso Colombiano de Reumatología